



Dan el último adiós a Miguel Barbosa

# Sergio Salomón ofrece continuidad en Puebla

• Por Ana Cureño

ana.ramirez@razon.com.mx

El gobernador sustituto de Puebla, Sergio Salomón Céspedes Peregrina, aseguró ayer que dará continuidad al proyecto de transformación de su antecesor, Miguel Barbosa Huerta, con respeto irrestricto a la ley y a la justicia social, como base para alcanzar una sociedad más justa e igualitaria.

## EL DATO

**MARÍA** del Rosario Orozco Caballero, viuda de Miguel Barbosa, manifestó su respaldo al nombramiento de Sergio Salomón Céspedes como gobernador sustituto de Puebla.

"Al igual que él, creo en el respeto irrestricto de la ley y la justicia social como base para alcanzar una sociedad más justa e igualitaria. Creo en el compromiso que hice con esta legislatura de dar orden y legalidad para generar una vinculación necesaria respetando la independencia de los poderes", apuntó.

En su primer discurso tras rendir protesta al cargo, Salomón Céspedes dijo también que su administración caminará bajo la ruta planteada por el presidente de la República Andrés Manuel López Obrador para contribuir a la transformación de México y enfatizó: "Puebla necesita de todos y todas para salir adelante".

Durante la última sesión del periodo ordinario del Congreso, que se extendió hasta la madrugada de ayer, y en la que estuvo presente la presidenta del Tribunal Superior de Justicia del estado, Margarita Gayosso Ponce, el nuevo gobernador se comprometió poner su esfuerzo

**GOBERNADOR SUSTITUTO** prevé caminar por "la ruta de transformación" trazada por el Presidente López Obrador; el CEN del PAN califica su nombramiento como "precipitado"



DECENAS de personas acompañaron al féretro de Miguel Barbosa hasta el panteón municipal de Tehuacán, en donde sus restos fueron depositados la tarde de ayer.

para "alcanzar una sociedad más justa e igualitaria, de la mano de los poderes Legislativo y Judicial".

Por la tarde, el cuerpo del gobernador Miguel Barbosa Huerta fue sepultado en el panteón municipal de Tehuacán, lugar en donde su familia posee un mausoleo.

Con música de mariachi y porras, decenas de amigos, familiares y representantes de los poderes del estado corearon al unísono "gobernador" y "Barbosa amigo".

Alrededor de las 14:00 horas el cortejo fúnebre, encabezado por su esposa, Rosario Orozco Caballero, y sus hijos María del Rosario y Miguel Barbosa Orozco, llegó a la última morada del mandatario estatal, quien falleciera el pasado martes.

En las exequias también estuvo presente el actual gobernador, Sergio Salomón Céspedes Peregrina, así como diputados locales y los más cercanos colaboradores de Barbosa.

Antes del mediodía, alrededor de las 11:00 horas, se llevó a cabo una misa de cuerpo presente en la Catedral de la Inmaculada Concepción, de Tehuacán.

Por otro lado, la dirigencia nacional del PAN calificó de "precipitada y vergonzosa" la decisión de los diputados locales de Puebla de nombrar de entre uno de ellos al gobernador sustituto, mediante "acuerdos inconfesables".

En un comunicado, el CEN del PAN señaló que Barbosa no había sido sepultado "y ya se estaban repartiendo el poder".